



おしゃべりかわらばん



4月3日、市役所で行われた黄色い帽子贈呈式。新入学児童の交通安全を祈念して、黄色い帽子・黄色いワッペン・交通安全マスコットを贈呈



手を上げてわたるよ

黄色い帽子をもらったよ。小学校に行くときは、信号を守って、青になったら右左を見て、手を上げてわたるよ。学校に行ったら、算数のお勉強を頑張るぞ！お友だちみんなと外でかけっこするのも楽しみだな。

市役所で行われた黄色い帽子贈呈式に参加した木山龍成くん(牛島小1年)

生涯現役です！

放置自転車を1台再生させるのに、かかる時間は丸1日。それだけに、再生して生まれ変わった自転車は、自分の子どものように、どれにも愛着があります。お客さんに喜んでもらうため、生涯現役でがんばります！



再生自転車を製作している加賀谷礼三さん(シルバー人材センター会員)

木になじんでほしい

長く木材関係の仕事にたずさわり、特に国産材の活用に力を入れてきました。今回の寄付が、緑あふれるまちづくりに役立てばと思います。市民のみなさんが、木をもっと身近に感じてくれるとうれしいですね。



市の森づくりのため、100万円を寄付した村山智彬さん(川尻)

新しいホールに感動

雄和地域活動センターの新しいホールで演奏ができ、感動しました。これから、地域で発表する機会が増えると思うと楽しみです。今日は、お客さんも歌を口ずさみながら聞いてくれて、安心して演奏ができました。



雄和芸能文化フェスティバルで、大正琴を披露した進藤昭子さん(雄和)

大森山動物園大好き！

今日は新しい建物「ミルヴェ館」のところで、イヌワシのレリーフの垂れ幕を頑張ってひいたよ。動物園って大好き！家族で何回も来てるよ。サルとウサギが一番かな。また動物園に来てウサギさんを抱っこしたいな。



ミルヴェ館竣工式に参加した鈴木茉唯さん(戸島小2年)、菜那ちゃん(3歳)

国体を経験できるのはうれしい。前回の国体の時、私は高校生で、開会式に私の女子校は合唱しました。さあ、今年のはわか杉国体、県民みんなで成功させましょう(采栖満知子さん 寺内)

木曽石分校の長い歴史も閉校とのこと。若いころ、豪雪の年に学校の屋根の雪下ろしに行きました。昼食時、先生、子どもたちといろんな話をしたことが、ついこの間のように思われます。子どもや先生がたの笑顔が春風のように今思っています(春の力ネさん 81歳・外旭川)

係からひとこと

はじめまして。四月の人事異動で広報課に配属になりました。入所以来いろいろな課所室をまわり、今回が五回目の異動になります。もちろん広報の仕事は初めてです。正直、今は、不安七割・期待が三割といった心境です。新しい環境や職場は誰でも不安だと思います。自分は、体力だけは自信がありますので、これからは、カメラを担いで少しでも多くの取材をし、一日でも早く仕事に慣れていきたいと思っています。

みなさんが、見やすくてわかりやすい市政テレビ番組を作れるよう、がんばっていきたく思いますので、よろしくお願いたします!!(高橋)



♥ ありがとうございます ♥



公園に安らぎを

新屋にある西部工業団地の公園整備に役立ててほしいと、(株)プレステージ・インターナショナルから、240万円の寄付をいただきました。子どもたちも大よろこびです！



学びの一助に

(株)日本テクノスから、秋田商業高校に、「社員の母校の生徒たちに教材として使ってほしい」と、最新のパソコン機器一式を寄贈していただきました。勉強が一段とはかどりますね！